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第 11 回 NEDO 契約監視委員会 審議概要 
 

開催日及び場所 
開催日：平成２５年６月４日（木）１３：００～１５：００ 

場 所：大同生命霞ヶ関ビル 

委     員 
藤井 哲哉委員長、加藤 一郎委員、金子 晃委員、松田 修一委員、渡辺 通春

委員 

実 施 概 要 

【議題】 

１．契約の点検・見直しに係る審議について 

①平成２４年度締結契約（競争性のない随意契約、一者応札・応募となっ

た契約） 

②平成２４年度末時点で継続している平成２３年度以前に締結された複数

年契約（競争性のない随意契約、一者応札・応募となった契約） 

③平成２５年度新規の競争性のない随意契約を行ったもの、又は行う予定

のもの 

④平成２４年度、平成２５年度の事業に係る単年度契約で２か年度連続で

一者応札・応募のもの（平成２４年度第４四半期分） 

⑤平成２４年度下半期において物品調達等に係る一般競争入札であって、

落札率が９０％以上、かつ入札における応札者が二者以上のもの 

⑥随意契約等見直し計画等の達成に向けた取り組み状況 

２．今後の進め方について 

 

【議事概要】 

１．契約の点検・見直しに係る審議について 

①平成２４年度締結契約（競争性のない随意契約、一者応札・応募となっ

た契約） 

《点検・見直し結果》 

審議の結果、各案件の改善状況について、委員会において了承された。 

《主な意見》 

・電気料金に関して、最も安価になる割引料金等の適用を検討する必要

がある。 

・一者応札・応募になった案件は、価格、取引条件の妥当性を引き続き

検証し、改善努力を続けることが重要。 

 

②平成２４年度末時点で継続している平成２３年度以前に締結された複数

年契約（競争性のない随意契約、一者応札・応募となった契約） 

《点検・見直し結果》 

審議の結果、各案件の改善状況について、委員会において了承された。 

 

③平成２５年度新規の競争性のない随意契約を行ったもの、又は行う予定

のもの 

《点検・見直し結果》 
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審議の結果、各案件の改善状況について、委員会において了承された。 

 

④平成２４年度、平成２５年度の事業に係る単年度契約で２か年度連続で

一者応札・応募のもの（平成２４年度第４四半期分） 

《点検・見直し結果》 

審議の結果、各案件の改善状況について、委員会において了承された。 

《主な意見》 

 ・図書購入に関する納品方法については別途の方法を検討することも必

要。 

 

⑤平成２４年度下半期において物品調達等に係る一般競争入札であって、

落札率が９０％以上、かつ入札における応札者が二者以上のもの 

《点検・見直し結果》 

審議の結果、各案件の改善状況について、委員会において了承された。 

《主な意見》 

 ・予定価格は市場の動向も考慮して作ることが重要。 

 

⑥随意契約等見直し計画等の達成に向けた取り組み状況 

《点検・見直し結果》 

審議の結果、改善状況について、委員会において了承された。 

 

２．今後の進め方について 

・今後のスケジュール等について事務局から説明し、その方針に従って進

めるよう委員会から指示があった。 

 

以上 
 


